



ゆくて遥かに

令和2年3月2日(月)

第97号

長野県松本深志高等学校長

新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業（3月2日～）

政府の要請を受けて、2月28日に文部科学省から「新型コロナウイルス感染症対策のための小学校、中学校、高等学校及び特別支援学校における一斉臨時休業について」が県教育長あてに発出されました。その中で「今がまさに感染の流行を早期に終息するため極めて重要な時期であり、何よりも子供たちの健康安全を第一に考え、多くの子供たちや教職員が日常的に長時間集まることによる感染リスクに予め備える観点から」、全国一斉の臨時休業の要請がなされました。これを受けて県教育委員会から、県立中・高等学校については令和2年3月3日（準備ができた学校については3月2日から）春季休業の開始日までの間、臨時休業を実施する、という通知が届きました。本校では28日が学年末考査の最終日でしたので、テスト終了後ホームルームで担任から生徒に説明をした後、2日から臨時休業としました。急な話ではありますが、緊急事態ということで保護者の皆さまにはご理解をいただければと思います。休業日とは、学校において授業を行わない日のことを言います。通常は、土曜日・日曜日、国民の祝日、夏季・冬季・学年末休業等ですが、今回は学校保健安全法の第20条「学校の設置者は、感染症の予防上必要があるときは、臨時に、学校の全部又は一部の休業を行うことができる」に基づく臨時休業となります。教職員は通常どおり勤務しておりますので、不明な点や心配な点がありましたら、遠慮なくお問い合わせください。臨時休業の趣旨を踏まえて、生徒諸君には基本的に自宅で過ごしてもらいますが、3日の卒業式につきましては、①卒業生および職員のみ卒業式とする、②時間を短縮して実施する、③自校の生徒・職員に感染者が発生した場合は中止とする、ということで行います。特に3年生の保護者の皆さまにはともに卒業をお祝いすることができずに、誠に残念で申し訳なく思います。なお、映像記録をお伝えできるように、現在準備中です。また学習に著しい遅れが生じないように、各教科からの課題とともに、様々な形で学びの手段を実施していきたいと考えています。生徒諸君は今回の臨時休業を自宅学習日だと考えて、主体的かつ積極的に取り組んでください。なお、大学進学に係る個別指導や進路相談には適宜対応しますので、感染症予防の行動をとったうえで登校してください。この他、必要な情報や連絡につきましては、メール配信システムと本校のウェブサイトでお知らせします。生徒諸君及び保護者の皆さまには、より良く臨時休業を過ごすことができるように、「こうしてはどうか」という建設的な意見をいただければと思います。経験したことのない状況ではありますが、ピンチをチャンスに変えられるように、ご協力をよろしくお願ひします。



2月29日のグラウンド…誰もいません。

海外研修旅行中止（2月27日）

本校にとって初の試み、今年度アメリカ・シアトルへの海外研修旅行を計画し、参加希望者2年生30名が約一年をかけて事前学習を積み重ね準備をしてきました。しかし、県教委が企画した3月出発予定の高校生短期留学プログラム（信州つばさプロジェクト）が26日に中止となり、その理由として、①行程中、国内外において空港などの人ごみ、鉄道やバス、飛行機のような閉鎖空間における不特定多数の人との接触



わずか一ヶ月の間に
こんな状況に
なるなんて…

が避けられないため、旅行を実施した場合に万全の安全対策を保障できないこと、②新型の感染症のため、万一海外で発症したとき、現地で万全の治療体制が受けられるか不明であるという心配が大きいこと、の2点が挙げられました。併せて学校主催の海外渡航についても中止又は延期とするとの指示があり、残念ながら本校の旅行も中止としました。ギリギリまで実施の方向を探っていただけに、準備を重ねてきた生徒や先生的心情を察するに余りあり、本当に申し訳なく思います。

学年末考査と後期選抜志願受付（2月25日～29日）

三連休明けの25日、四日間の日程で学年末考査が始まりました。1・2年生にとっては今年度最後の定期考査、一年の総まとめと進級に向けての正念場です。また25日は国公立大学の前期日程試験日。本校は国公立専願の生徒が相当数いますので、第二の受験本番といったところです。さらに、高校入試の後期選抜志願受付が25日から始まりました。来年度の本校入学者募集定員は1学級減の7クラス280人。27日の正午に締め切った時点で志願者数は314名でした。



職員ICT研修会（2月26日）



学年末考査二日目の日の午後、職員のICT研修会が開催されました。内容は、①「YouTube 限定公開」による授業の動画配信方法、②マークシートとマークシート読み取りソフトの利用方法、③Google フォームの使い方と授業への応用、④Gドライブの活用とプリント類の削減、の4点でした。新型コロナウイルス感染症対策で学校は臨時休業になっているだけに、とてもタイムリーで実効性のある研修会となりました。オンラインによる学びの配信について、現在、検討を進めているところです。

その他の話題をいくつか

★ 1棟2階と3階への手洗い場設置工事が本格的に始まり、24日に足場が作られました。感染症対策はマスク着用と手洗いの徹底が第一、

その環境が整うことはありがたい限りです。

★ スピードスケートの全国高校選抜競技会が北海道十勝で開催され、1年の戸田くんが男子5000mで8位、3000mで11位に入りました。またノルディックスキーの全国高校選抜大会が長野県野沢温泉村で行われ、1

年の根津さんが女子5キロクラシカルに出場し77位という結果でした。



校友と青燈が発刊されました



今週の予定（臨時休業、卒業式）

| 日 | 曜日 | 行事等 | その他(主に校長動向) |
|---|----|----------------------|------------------|
| 2 | 月 | 臨時休業 | |
| 3 | 火 | 第72回卒業式(卒業生・職員・関係生徒) | |
| 4 | 水 | | 教育七団体申し入れ |
| 5 | 木 | | |
| 6 | 金 | | |
| 7 | 土 | | |
| 8 | 日 | | 志音会第7回定期演奏会 → 中止 |
| 9 | 月 | 臨時休業 学力検査会場準備 職員会 | |